



Fernández Noroña, como *chivo en la cristalería*; perdería su visa de Estados Unidos

Por Redacción / *El Independiente*

El senador Gerardo Fernández Noroña anda como chivo en cristalería por sus desplantes y declaraciones, y estaría por perder su visa estadounidense, según lo afirmaron en redes sociales el periodista Gildo Garza y el exfuncionario federal Simón Levy.

La causa, aseguran, serían sus declaraciones favorables a las protestas recientes en Los Ángeles, así como su postura crítica hacia la intervención de la Guardia Nacional estadounidense, a la que culpó de provocar los actos de violencia.

Garza publicó el 8 de junio en su cuenta de X que el Departamento de Estado de EU evaluaba revocar la visa del legislador por supuestos vínculos con "grupos de migrantes subversivos" involucrados en actos sediciosos.

Horas después, Levy amplificó esta versión y aseguró que ya se había revocado la visa de Noroña, e incluso señaló que habría cargos penales por "insurrección y apoyo a actividades paramilitares para desestabilizar al país".

Durante una conferencia de prensa el 9 de junio, Fernández Noroña defendió a la comunidad mexicana en EU, y afirmó que sus protestas eran legítimas y no violentas.

Sostuvo que fue la llegada de la Guardia Nacional la que desencadenó los enfrentamientos, no los manifestantes.

"Estoy muy orgulloso de la comunidad mexicana en Estados Unidos. Tenían que alzar la voz", declaró Noroña, señalando además que California y Los Ángeles "han sido territorio mexicano históricamente".

Así mismo, el senador también acusó al gobierno estadounidense de implementar políticas migratorias violatorias de derechos humanos, y expresó su respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum.

Criticó duramente al expresidente Donald Trump por hablar de "liberar" California, diciendo: "¿Liberarlos de quién? Los mexicanos y mexicanas están en lo que ha sido su patria".

FERNANDEZ NOROÑA, UN "PORRO ALBOROTADOR"

Simón Levy etiquetó en X a la Embajada de Estados Unidos, pidiendo que se tomen medidas ante lo que llamó un "porro alborotador".

Cabe recordar que en 2022 ya se había planteado quitarle la visa a Noroña, cuando apoyó la creación del Comité de Amistad México-Rusia, en el contexto de la invasión a Ucrania, aunque aquella vez no prosperó.

La diferencia hoy, según Levy, es que el gobierno actual de Trump sí tomaría acciones.

Por su parte, el analista político José Díaz Machuca, cita que esta medida se sustenta en una presunta vinculación del legislador con grupos de migrantes "subversivos" relacionados con un intento de sedición en Los Ángeles. En su publicación en X, Díaz Machuca señala textualmente:

"El Departamento de Estado de EUA analiza el retiro de visa a Gerardo Fernández Noroña por su presunta vinculación con grupos de migrantes subversivos involucrados en un intento de sedición en Los Ángeles".

El caso de Fernández Noroña se suma al de otros políticos mexicanos que están siendo observados por el gobierno de Estados Unidos. El artículo recuerda además



Foto: Cuartoscuro

que, hace pocas semanas, se le retiró la visa a la gobernadora de Baja California y a su esposo, con argumentaciones consideradas "irregulares" por parte de Washington. Hasta el momento, ni la Embajada de EE.UU., en

México ni el propio senador Fernández Noroña han emitido declaraciones oficiales. La situación continúa en desarrollo, en espera de confirmación por parte de las autoridades correspondientes.